

No.3 学校だより

信 篤

Shintoku elementary school News

令和7年6月3日(火)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



運動会 信篤小学校の力で！

5月24日土曜日。当日まで雨マークが消えず心配しましたが、保護者の皆様、多くの地域の方々による応援の中、1年生にとっては初めての、6年生にとっては最後の運動会を無事実施することができました。

広い校庭でのびのびと活動するお子様の姿や成長をご覧いただけたことと思います。2週間、子どもたちの練習をそっと見ておりましたが、音楽に合わせた表現運動がどんどん上手になっていく姿、そして当日、ご家族の前で精いっぱい力を出し切る姿や応援の声に、子どもたちから大きなエネルギーをもらうことができました。

PTAの方々もさまざまな準備をしてくださいました。外注した警備会社による警備員の巡回など、子どもたちの安全のための取り組みを実施していただき、保護者の皆様も安心して参觀することができたのではないかと思います。ありがとうございます。

また、熱中症・雨除け対策として何日もかけ、各学校等から全児童席を覆う数のテントを借りてきてくださいました。

さらに前日及び当日、驚くほど多くの方々がボランティアとして準備や片付けをしてくださったことに心より感謝いたします。

来年もさらに素晴らしい運動会となりますよう、教職員一同、地域の皆様と努力してまいります。



自転車による交通事故について



今年度、本校では、自転車による交通事故が複数発生してしまいました。

全国的にも自転車関連の交通事故が全交通事故の2割を超え、なお増加傾向です。ある調査では、自転車の事故で亡くなった方の8割、けがをした方の7割が何らかのルール違反をしていたことがわかっているそうです。

交通事故からお子様の命を守るために、また、お子様が加害者となることがないよう、痛ましい交通事故にはあわないよう、ご家庭でも話題にしていただけるようお願いいたします。

参考 自転車安全利用五則 (2022. 11. 1)

- 1 車道が原則、左側を通行
歩道は例外、歩行者を優先
- 2 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3 夜間はライトを点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用

※ 自転車に同乗できるお子さんは、就学前の「幼児」です。「自転車に、保護者がランドセルの小学生を乗せている。危ないので」と、地域の方から心配の声が届いております。ご注意ください。

